
 

本集團副總裁兼獨聯體業務行政總裁 - 趙傑先生 

獲邀在星加坡舉行之   

“中國增長投資座談會” 為演講嘉賓 
 

由 EUROMONEY 主辦, 星架坡投資協會協辦，的「中國增長投資座談會」於 2018年 5月

30日在星架坡舉行。此次论坛有來自超過 250位嘉賓, 包括來自穆迪 <Moody’s Investors 

Service>、<MSCI>、渣打銀行<Standard Chartered Bank(china)>，CICC 等金融機構代表，及

大中華地區企業代表出席。 

 
本集團副總裁兼獨聯體業務行政總裁 - 趙傑先生獲邀在“中國增長投資座談會” 

為演講嘉賓 

 

赵杰先生在論壇分析香港上市企業在一帶一路發展下

業務發展的機遇和分享當中的經驗。趙副總裁認為香

港作為一帶一路超級聯繫人，香港企業能夠輔助政府

去做的事情其實很多，利用香港金融、航運、法律等體

系與國際接軌的優勢，充分發揮橋樑作用，為內地企業

走出去提供戰略顧問及資金雙軌支持。 

 

他表示 「凱順」早在 2013 年國家提出『一帶一路』 

倡議前就開始佈局一帶一路中『一帶』的中亞地區。 作

為堅定的一帶一路參與者，經過這些年投資及運營一

帶一路沿線國家的項目，為「凱順」成為一帶一路項目

孵化器打下了堅實的基礎。 

 



本集團一帶一路的投資組合分為包括礦業、農業、設備租賃、供應鏈管理等『生產型業務

項目』及囊括新經濟增長點的電競、公關諮詢、企業服務等『服務型業務項目』。公司把握

國家『一帶一路』倡議逐步落實的重要機遇，各項目在『帶路』沿線播種，現在部分項目已

開始進入收成期，當中一些項目為公司帶來穩定現金流。希望未來公司股價上將會公平反

映業務組合的價值，向中港通進軍。 

 

各參加者自由討論，交換意見及探討絲綢之路戰略及「一帶一路」倡議帶來之潛在合作機

會， 令此研討會成功舉行, 以下乃媒體報導 : 

 

1. 華富財經 

港上市公司於新加坡推薦「一帶一路」經濟增長新模式 

http://www.quamnet.com/newscontent.action?articleId=5751489&listSectionCode=NEW_C

OM 

 

2. 美通社(亞洲) 

港上市公司於新加坡推薦「一帶一路」經濟增長新模式 

https://hk.prnasia.com/story/212802-2.shtml 

 

3. ASIAONE 

HK-listed companies recommend new economic growth model under Belt & Road Initiative 

at Singapore Forum 

 http://business.asiaone.com/business/hklisted-companies-recommend-new-economic-

 growth-model-under-belt--road-initiative-at 
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